

*Euskaratzeko lanean ari gara.*

Noticia publicada en Diario Vasco, el martes día 24 de Diciembre de 2019.

## **EAJ-PNV reitera su apuesta por un Servicio de Urgencias sociales**

M.A.I.IRUN. Martes, 24 diciembre 2019, 00:37

EAJ-PNV de Irun ha reiterado su apuesta por un Servicio Municipal de Urgencias Sociales.

El portavoz del grupo, Xabier Iridoy, señaló que «existen situaciones de urgencia, que precisan de una atención inmediata y en coordinación con otros servicios públicos. Es necesario que Irun disponga de un servicio que pueda atender casos de urgencia, a cualquier hora, durante todo el año».

El portavoz recordó que en octubre de 2018 el Pleno aprobó una partida de 10.000 euros para realizar un estudio que analice la implantación de este servicio en Irun. «Pero aún, a día de hoy, seguimos esperando a que nos presenten los resultados de dicho estudio, que sabemos que se está realizando». Xabier Iridoy subrayó la importancia de un Servicio de Urgencias Sociales «para mejorar el bienestar de la ciudadanía irundarra».